

## Nouvelles mélodies des Cantiques du Père de Montfort en cours



**MONTFORT-SUR-MEU, France** - « Dieu aime le chant, les Anges chantent, et en chantant, on leur ressemble ». « Dieu veut que ses serviteurs chantent et soient joyeux » « pour chanter dans les cieux plus haut ». disait le Père de Montfort. S'il vivait à notre époque, il aurait incontestablement fait sensation. En son temps, il avait su exploiter au mieux les joyaux que sont les cantiques. « Combien d'âmes ont été conduites et ramenées à Notre-Seigneur, grâce à ces instructions rimées et mélodiques » disait Louis Cardinal DUBOIS.

Ce récent week-end des 13 et 14 janvier 2024, "Les Voix de Montfort", une équipe composée de musiciens, chanteurs, chanteuses, d'un ingénieur du son et de deux concepteurs lumière, a achevé l'enregistrement de 14 cantiques du Père de Montfort, harmonisés par le Père Willi.

Arrivé en France en 2018, le Père Willi SELMAN, SMM était au service du Calvaire et de la Paroisse Sainte Croix de Montfort, Pontchâteau, il est maintenant prêtre auxiliaire à la Paroisse Saint Louis-Marie de Montfort en Brocéliande, Montfort-sur-Meu. Il met son talent de compositeur/chanteur au service de la spiritualité montfortaine dans ses adaptations musicales des Cantiques du Père de Montfort, tout en préservant

l'intégrité des textes. Depuis 2022, une équipe dévouée de chanteurs, musiciens et techniciens l'entoure pour donner vie à cette œuvre intemporelle de notre Fondateur. Les succès des 5 concerts de l'année 2023 ne font qu'animer l'enthousiasme en France.

C'est une mission laborieuse, mais le zèle et le talent de l'équipe assurent la qualité du projet. La sortie du CD est prévue avant le 14 avril 2024. Allons-y !

*P. Olivier NANTENAINA, SMM*